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En calma elección de consejeros estudiantiles en CUCEI Y
Escuela Politécnica
El proceso permite integrar órganos de gobierno de UdeG, donde se hacen las propuestas

En calma transcurrió la elección de consejeros estudiantiles. Alumnos, junto con académicos, destacaron
la importancia de este proceso para integrar los órganos de la Universidad de Guadalajara, instancias en
las que escuchan y aprueban las propuestas en pro de la academia y la investigación.

 El académico Ramiro de Jesús Padilla Torres, quien forma parte de la Comisión de elecciones, del CUCEI,
explicó que la jornada ha transcurrido bien. En este plantel fueron colocadas un total de 17 casillas.
“Todas fueron abiertas a las ocho de la mañana”.

Durante un recorrido por el CUCEI fue posible observar una jornada en tranquilidad y con afluencia,
aunque “un poco floja”. Al respecto, comentó: hay horas en las que aumenta la votación. “Al principio es
un poco floja. A mediodía también, pues si vienes entre una y tres, es el cambio de turno”.

“Estamos trabajando muy bien. Creo que no ha habido ningún problema hasta ahora. Esperamos que
toda la jornada se dé en estos términos. Tenemos una lista de 11 mil 614 alumnos, que están en el
listado de electores. Ayer teníamos mil cinco y votó alrededor del 60 por ciento (622)”.

En cuanto a las planillas, el CUCEI tuvo las siguientes. En básicas hubo una para centro, para división y
otra para el CGU. En ingenierías igual. “Donde tuvimos dos fue en electrónica, dos para el consejo de
centro y dos para consejo divisional. La de CGU se unificó con las planillas básicas como de ingenierías”.

Padilla Torres dijo: muchas veces pedimos más de las autoridades, pero no nos involucramos. “Es la
única forma de integrar a todos los grupos de pensamiento en lo académico e investigación y áreas
importantes de la Universidad. Se está dando. El consejo de centro toma las decisiones fuertes y
tenemos que estar alrededor de las autoridades y proponer”.

El estudiante de noveno semestre de la carrera de electrónica, Ramón Ibarra, votó porque “es un
derecho y una obligación de los alumnos. Eso nos da derecho a reclamar a los que vayan a ser los
consejeros, para que nos hagan caso”.

En la Escuela Politécnica, alumnos, luego de ejercer su voto, coincidieron en la necesidad de ser
escuchados y de que los consejeros cumplan sus propuestas. Mientras tanto, el académico Raúl Ángeles
Hurtado, encargado de casilla, informó que instalaron cuatro en este plantel. Hubo buena participación y
sin incidentes.
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